

ASPHALT-KNACKER

In der Schweiz asphaltieren, betonieren und befestigen wir pro Tag eine Fläche von mehr als vier Fussballfeldern. Versiegelte Beläge verhindern, dass Regenwasser im Boden versickern und das Grundwasser anreichern kann.

Darum entsiegeln und begrünen wir jetzt!

Das hilft uns Menschen und der Biodiversität:

- + Ein kühleres Mikroklima ist positiv für unsere Gesundheit und verbessert die Lebensqualität
- + Regenwasser kann vor Ort versickern und das Grundwasser anreichern
- + Einheimische Blütenpflanzen und Insekten erhalten neuen Lebensraum
- + Die ökologische Vernetzung durch den Siedlungsraum wird gefördert
- + Die Abwasserreinigungsanlagen werden entlastet
- + Ökologisch wertvolle Flächen erweitern sich
- + Die lokale Hitzebelastung sinkt

Möchten Sie Asphalt oder Beton aufreissen?

Das Naturama Aargau begleitet Institutionen (Gemeinden, Kirchgemeinden, Genossenschaften, Schulen, Vereine etc.) bei der Entsiegelung ab einer Grösse von 60 m² mit fachlicher Beratung. Der Kanton Aargau beteiligt sich finanziell an der Umsetzung von zehn Flächen inklusive biodiversitätsfördernder Folgegestaltung.

Werden Sie Teil des Projekts «Asphaltknacker»!

Weitere
Informationen
und Kontakt unter
asphaltknacker.ch



Finanziell unterstützt durch das Departement Bau, Verkehr und Umwelt



KANTON AARGAU

naturama

Museum+Natur

Naturama Aargau, Feerstrasse 17, 5000 Aarau, naturama.ch